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张涵予愿做伯乐

欲寻表演“千里马”

本报讯(记者 邱祎) 由重庆
卫视主办的中国首档大型表演类
真人秀《奇迹梦工厂》于9月23日起
在济南举行为期三天的选手招募，
24日，第一位梦想导师张涵予亲自
亮相招募现场，在去济南之前，张
涵予首次透露自己心中理想的学
员形象，并表示将会为选中的学员
创造片约机会。

作为一档表演类真人秀节目，
重庆卫视《奇迹梦工厂》不同于时
下风风火火的唱歌类节目，节目专
注于表演新秀的选拔，是专业演
员、明日之星的塑造平台，所以在
选手的招募过程中，导师们将以自
己丰富的经验、独到的眼光以及中
肯的鼓励给予选手更多的支持，让
选手能够坚持自己的梦想，继续努
力。同时也能够为未来的国内演员
市场提供一批新鲜血液。

对平时专注于影视创作的金
马影帝张涵予来说，此次成为辉山
乳业《奇迹梦工厂》首位正式加盟
的导师，无疑备受关注。在采访中，
张涵予表示，自己一直期待能成为
此类节目的导师，并透露会为学员
介绍一些拍戏机会。在选手的挑选
上张涵予表示并没有强制的要求，
虽然自己扮演的角色一直都比较
严肃，但是对于有喜剧天分的选手
也会喜欢，“在长相上希望能看到
更多自然的东西，对于一些整容的
现象自己并不接受。”

据了解，辉山乳业《奇迹梦工
厂》济南站招募的具体时间为9月
23日、24日、25日，招募地点为济南
市经十路和谐广场一楼中庭。

“好声音”唱响澳门

学员已有新规划

本报讯(记者 李婕) 9月20日
晚，第二季《中国好声音》首场演唱
会唱响澳门威尼斯人金光综艺馆，
包括钟伟强、毅光年、孟楠、蘑菇兄
弟、赵晗等在内的学员集体亮相。
演唱会前，学员们接受了全国媒体
的群访，畅谈关于“好声音”的现在
和未来。

Simon钟伟强的出色表现给观
众留下了深刻的印象，这位扎着头
巾的音乐老顽童也成为Facebook上
讨论的热点人物。Simon透露，目前
他的个人专辑已经录制完毕，很快
就会公开发行，而他一直梦想的个
人演唱会也将在今年底于香港开
场，“到时候还希望大家多多支持
啦！”

音乐才子侯磊表示已经有学
员向他邀歌了，而关于歌曲的标
价，侯磊开玩笑表示会考虑给自己
的“好声音”同学打折：“不过最终
价格还得看公司老板的意思。”

同为创作能力突出的唱作人，
孟楠也收到了成名歌手的邀歌请
求。谈到今后的工作规划，孟楠表
示将把工作重心从幕后向台前转
移：“一开始我有几首歌幸运地被
人采用，结果不知道什么时候渐渐
就成了幕后人员。其实我特别喜欢
唱歌，在参加完‘好声音’之后，我
还是会多一些舞台上的历练。”

王王刚刚为为演演戏戏““拜拜师师””小小沈沈阳阳
希望和赵本山合作

本报讯(记者 邱祎) 草
根英雄传奇大剧《谁是真英
雄》正在天津卫视、山东卫视、
湖北卫视和辽宁卫视黄金档
热播。“老戏骨”王刚在剧中饰
演布行老板倪进财，是剧中主
线人物，引领剧情发展。近日，
他爆料了和该剧的奇妙“缘
分”，还表示为演好该剧曾拜
小沈阳“为师”，并表示希望能
和小沈阳的师父赵本山合作。

对于接戏慎重的王刚来
说，演《谁是真英雄》是一段奇
妙的“缘分"。他表示，最近几年
虽然有很多本子找到他，可他
都觉得不合适，都没接，“但我
和《谁是真英雄》却很有缘。
1984年那会儿我参演了《夜幕
下的哈尔滨》，这剧讲的是哈
尔滨人抗日的事，我是东北
人，对演东北抗日有一种情
结，只是我当时在里边演一个
说书人，感觉没有完全参与进

去，那之后我就一直找机会真
真正正去演这样的剧，所以刚
拿到《谁是真英雄》的本子时，
我都没看，一听故事大纲就立
马接下来了，这剧讲的就是东
北一群小人物抗日的故事，圆
了我近30年来的梦想。”

在《谁是真英雄》中，不仅
有步步惊心的抗日情节，还展
现了当时东北的风土人情，其
中自然少不了“二人转”，剧中
人物时不时地会唱几句，这对
于没有接触过“二人转”的王
刚来说是个挑战，不得不拜艺
坛“后辈”小沈阳“为师”，学习
二人转。此外，王刚还表示他
希望能和赵本山合作，“我一
直都很想和赵本山合作，我是
东北人，他是东北艺术家的代
表，如果我们俩合作，一定能
碰撞出不一样的火花来。当
然，这个合作不一定就是春
晚，也可以是电影、电视剧。”

《四大名捕2》北京首映

陈陈嘉嘉上上：：钱钱砸砸不不出出真真正正电电影影节节
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升级3D版：

邓超刘亦菲饰“禽兽”

去年，一部《四大名捕》不
仅成功拿下了两个多亿的票
房，而且还留下了一个巨大的
悬念。此次《四大名捕2》不仅形
式上升级为3D版，各个角色也
全面升级，主演们对各自角色
做了详细解析。

邓超说：“第一部里面我演
了一个捕快，演了一个叫冷血
的人，第二部戏里面成功不成
功，我不知道，反正我塑造了一
个禽兽。”据悉，影片中作为“狼
人”的邓超在第二部中狼性更
猛：“不仅禽兽变成人，人也会
变成禽兽，而且是3D的禽兽。”
在发布会上发布的预告片中，

大反派吴秀波的“树人”造型惊
为天人，对此邓超做了一个有
意思的解析：“因为我变成禽兽
了，所以秀波哥必须变成植物，
所以我们是电影版的‘植物大
战僵尸’。”

“玉女”刘亦菲在介绍自己
的角色时令人意外地表示“我
是女版‘禽兽’”，“就是继续走
内心戏，因为我第一部的时候
讲话很少，第二部终于讲台词
了，有几段挺多的。”而江一燕
表示：“在第一部里面我是一个
腹黑女，在二里面就是有点女
魔头的意思了，因为她变成了
女老大，欲望特别强，反正就是
越来越强势了。”

《四大名捕2》中邓超、刘亦
菲和江一燕之间的“三角感情”
也是一大悬念，对此邓超说，

“这是一个三角的甚至是多角
的恋情。包括她们两个女人还

有很玄妙的情感，太复杂了。”

吐槽“土豪金”：

钱买不来电影节

就在22日，某影企斥资300
亿元人民币的“东方影都”在青
岛启动，投资方竟请来莱昂纳
多、妮可·基德曼等一干好莱坞
巨星以及李连杰、章子怡、梁朝
伟、甄子丹等一线国内巨星站
台助威，声称欲打造“东方好莱
坞”，并宣布正在申报自2016年
开始举办的青岛国际电影节。
此举在圈内颇为轰动，也因大
把花钱引发争议，有网络媒体
将此举称为“土豪秀”，“单是请
国内的Z姓女星，就花了100
万。可谓烈日再猛，猛不过明晃
晃的土豪金。”因为陈嘉上是香
港电影金像奖的主席，《四大名
捕2》发布会现场不少媒体都想

知道陈嘉上对此的看法，陈嘉
上回应说，作为电影人，自己希
望电影节越多越好，因为这意
味着有人愿意投资把电影做
好，“但能不能做好是另一回
事，最终还要看你做得怎样。”

对于是否羡慕人家可以请
来这么多好莱坞大腕，陈嘉上很
淡然，“没有什么好羡慕的，办一
个电影节，不仅仅是钱的问题，
不是说你花上多少亿就能做
好。”在他看来，电影节是一个文
化活动，必须要有自己的生命
力，“有钱人都可以办派对，但风
光一下之后就没了。我们办电影
节，一定要想清楚为什么办，对
于我们的意义在哪儿？假如你钱
够多，你也可以把好莱坞都搬来
中国，但你的意义在哪里呢？对
商家来说，有明星就是好，看起
来热闹，但是做电影不是这样。”

北京9月22日电

由陈嘉上执导的3D新魔幻武侠巨制《四大名捕2》9月22日在北京举行了首次发布会，陈嘉上携邓超、刘亦菲、
江一燕和柳岩四大主演亮相。《四大名捕2》的全面升级是发布会的主题，在记者采访环节，作为香港金像奖主席的
陈嘉上吐槽当日某影企投巨资要办电影节一事，“你有钱可以把整个好莱坞都买来，对中国电影有意义吗？”
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